



Talca, 6 de junio de 2025

Estimados miembros de la Comunidad Educativa,

Junto con saludarlos cordialmente y esperando que se encuentren muy bien, les entregamos información sobre actividades realizadas en el Colegio Santo Tomás de Talca, entre las que destacamos:

1. El día martes 3 de junio se llevó a cabo la primera escuela de Padres del Colegio. Esta instancia fue una gran oportunidad de reflexión y de compartir experiencias entre los apoderados, quienes expresaron la importancia de seguir realizando estas actividades.
2. El mismo día martes recibimos la visita de la Fundación Trabun, con quien revisamos los avances en el desarrollo del programa de Religión y coordinamos los siguientes pasos en su implementación.
3. Se llevó a cabo también la misa de curso del 8ºA en nuestra capilla, celebrada por el capellán P. Washington Sepúlveda.
4. El viernes 6 de junio se realizó el cambio de mando del Centro General de Estudiantes. En esta emotiva ceremonia, el nuevo centro de estudiantes, presidido por Felipe Urrutia Gorostiaga se comprometió a trabajar por cada uno de los alumnos del Santo Tomás en estos momentos de cambio.
5. Este mismo día en la tarde, un grupo de estudiantes participantes en la catequesis de Confirmación participará en el Encuentro de Pentecostés organizado por la Vicaría Pastoral de Educación.
6. Además, un grupo de estudiantes de nuestras academias de básquetbol damas y ajedrez participará en la premiación Comunal organizada por el DAEM Maule por su gran desempeño en los juegos escolares 2025.
7. Durante toda la semana han estado expuestos en el hall de entrada los trabajos de los estudiantes con motivo de conmemoración de la Semana de la Educación Artística.



Por otra parte, aprovechamos esta instancia para transmitirles que, como Colegio, requerimos un esfuerzo especial por cuidar el correcto uso del uniforme escolar de los estudiantes. El uso de uniforme es un elemento formativo de gran importancia nuestra institución, ya que permite ejercitar virtudes como la responsabilidad, la higiene, el cumplimiento de normas, entre otras.

El uniforme escolar es también un elemento que genera sentido de pertenencia a la institución, y que produce orgullo y reconocimiento incluso fuera de ella.

Queremos destacar también que el uso correcto del uniforme entrega una herramienta fundamental para la vida, que es la adaptación a tiempos y lugares. En una sociedad, es esperable que un joven y adulto pueda comportarse de forma adecuada al contexto, especialmente en un ambiente académico y laboral. Algo que parece tan sencillo es necesario para alcanzar exitosamente las metas que cada uno se proponga en su vida.

La insistencia del Colegio en el uso adecuado del pantalón y la falda, ajustados a la cintura y de un largo apropiado, el correcto uso del uniforme de Ed. Física que está destinado para la clase de Ed. Física y academias deportivas, no son medidas antojadizas, sino educativas y protectoras para nuestros estudiantes. Los invitamos a tener una conversación con sus hijos en este sentido, para que vayan comprendiendo el sentido de las normas e instamos a las familias a generar esfuerzos por cumplir con estas disposiciones.

Quedo a su disposición,

*M<sup>a</sup> de los Angeles*

María de los Ángeles Coloma  
Directora

